
Der Planungs- und Verkehrsausschuss fordert, dass vorrangig die vorhandenen Anlagenka-
pazitäten innerhalb des Suchkreises vollumfänglich ausgeschöpft werden, insbesondere die 
Anlagen auf dem Grundstück der Bundespolizei.  
 
Die Ergebnisse der Prüfungen sind dem Ausschuss zur Beratung in einer seiner nächsten 
Sitzungen vorzulegen. Dabei ist durch den Betreiber insbesondere darzustellen, aus wel-
chen Gründen die vorhandenen Anlagenkapazitäten der übrigen Standorte innerhalb des 
Suchkreises für die angestrebten Zwecke nicht ausreichen. 


